



Le Castor

N°9 nouvelle série janvier 2008 – fanzine trimestrielle gratuit de l'AHQP
Association des habitants du quartier Pajeaud et du Parc Heller

Le mot du Président

Tous les membres du Conseil d'Administration de l'Association vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2008 : Santé, Joie, Bonheur... pour vous-même et ceux qui vous sont chers ...

Cette année 2008 est importante pour l'Association puisqu'elle fêtera ses 30 ans. En 30 ans, le quartier a beaucoup changé mais l'Association a toujours pour vocation de participer à l'animation de notre quartier. Nous aurons l'occasion de revenir dans notre prochain numéro sur la fête des 30 ans et retenez d'ores et déjà la date du 5 octobre pour notre Foire à Tout annuelle.

L'association a aussi pour mission de défendre vos intérêts qu'il s'agisse du plan de circulation douce (pistes cyclables, zone 30...), de la création d'une maison de quartier et de tous les sujets qui vous préoccupent. N'hésitez pas à nous en faire part.

Nous continuerons à rester vigilants cette année sur les sujets qui touchent les limites de notre quartier comme par exemple le projet de la ligne Massy Valenton (projet RFF) ou le doublement de l'échangeur de l'A86 à Verrières le Buisson source éventuelle de nuisance par l'augmentation de trafic prévisible.

Une association ne saurait vivre sans le dynamisme de ses membres. Nous ne serons jamais assez nombreux pour dynamiser notre quartier. Venez nous rejoindre, nous vous accueillerons avec plaisir. Notre prochain rendez-vous, l'AG annuelle – le 1^{er} Février.

Dans l'attente de vous y rencontrer,

Nicolas Desachy

Président de l'Association du Quartier Pajeaud

Bilan de la Foire à tout du 07 octobre 2007

Nous avons eu de la chance, il a fait très beau : tout le monde a apprécié, les exposants comme les promeneurs et plusieurs ont regretté de ne pas y participer, faute de l'avoir su plus tôt.

Pourtant, la communication a bien fonctionné : les gens du quartier étaient au courant.

D'ailleurs, nous avons battu le record de 2004 :

- 59 exposants (53 en 2004)
- 140 mètres linéaires

Dans la matinée, l'association a servi un café à tous les exposants pour les réchauffer et, à midi, le verre de l'amitié a permis de les réunir avec les élus et les représentants d'associations qui ont eu la gentillesse de se déplacer pour nous saluer.

Nous tenons à remercier :

La mairie qui a mis à notre disposition la cabane du stand de l'association, les barrières et les poubelles bien appréciables en fin journée.

Les commerçants qui ont fait la publicité de la foire en présentant notre affiche dans leur vitrine.

Et surtout notre sympathique cordonnier -Monsieur Lachatre- qui nous a bien aidés en recueillant les bulletins d'inscription durant plusieurs semaines.

Promis, nous ferons encore mieux l'année prochaine !

Yves Jaullé

Le trésorier

Convocation Assemblée Générale Annuelle

L'Assemblée Générale Annuelle aura lieu le :

Vendredi 1^{er} Février 2007 à 20h15.

Salle paroissiale – Eglise St Jean Porte Latine.

Pour rappel, tous les habitants du quartier sont membres de fait de l'association.
Venez nombreux, cet avis tient lieu de convocation officielle

Bienvenue au nouveau boulanger

De nouveaux artisans – Monsieur et Madame Lachaal – ont repris la boulangerie du parvis du Breuil depuis le 29 décembre.

Ils remplacent Monsieur et Madame Hugeron qui, pour cause de maladie, ont dû arrêter le 23 décembre sans pouvoir assurer les fêtes de Noël.

Le jour de fermeture reste inchangé : le lundi. Par contre les plages horaires d'ouverture sont élargies : de 6h ½ du matin à 19h ½ du soir sans interruption.

Nous leur souhaitons bonne chance Et meilleure santé à Monsieur Hugeron.

Accès à la gare des Baconnets

L'accès à la gare des Baconnets, en venant du coté parking Pajeaud, est ré ouvert depuis le 2 janvier.

Les travaux ont démarré officiellement le 23 avril ; planifiés pour durer 6 mois, puis jusqu'à la fin du 1^{er} trimestre 2008, ils sont quasiment terminés même si des mises au point restent à faire.

L'objectif était de rénover les quais et de faciliter l'accès des personnes à mobilité réduite : mise en place d'ascenseurs et élargissement des barrières de péage.

Mais tous les « usagers/clients » du quartier Pajeaud vont bien sur bénéficier du réaménagement de ce portail : distributeur de billets, entrée dans la gare et sortie directes, sans avoir à emprunter le pont extérieur ni l'escalier bien raide, mal éclairé et bien glissant sous la pluie, qui relie le parking à la rue de Garennes.

Question : en tant que piéton ou automobiliste, que pensez-vous de l'aménagement du parking et de ses abords ?

Quartier Pajeaud-carrefour Paul Bert

Dans ce quartier, le restaurant (La Véranda), la boucherie et la pharmacie ont réalisé d'importants travaux de rénovation à la grande satisfaction des riverains.

Il serait donc temps que plusieurs problèmes soient enfin résolus :

1°) il est aujourd'hui impossible de trouver une place de stationnement pour accéder à ces commerces que ce soit pour la clientèle ou pour les livreurs qui sont obligés de s'arrêter sur la chaussée.

En effet, la durée de stationnement n'étant pas limitée dans le temps, les places sont principalement occupées de façon tout à fait anarchique par des personnes qui laissent leur voiture toute la journée ou plus.

Il serait donc urgent de solutionner ce problème en appliquant un dispositif du style Zone Bleue.

2°) le passage piéton situé face à la boucherie est extrêmement dangereux car situé en sortie de virage et sans aucune signalisation digne de ce nom pour les automobilistes.

3°) les décorations pour les fêtes de fin d'année sont quasiment inexistantes (quelques malheureuses guirlandes lumineuses par-ci par-là).

Nous pensons que c'est maintenant à la municipalité (avec l'aide du Conseil général) de pallier à ces états de fait pour que les efforts fournis par nos commerçants ne le soient pas en vain.

Carrefour modifié

Enfin ! Le carrefour des rues Georges Suant et François Molé a été réaménagé ce qui facilite la circulation surtout lorsque des véhicules souhaitent tourner à droite ou à gauche.

Ils bloquent nettement moins la circulation.

Il y avait une autre solution qui aurait été de faire un rond-point mais il semble que l'aménagement actuel soit satisfaisant.

A noter tout de même, lorsque l'on vient de l'avenue Pajeaud, juste avant le feu, il y a maintenant un décrochement assez brutal qui pourrait se montrer dangereux.

A voir avec le temps...

Piste cyclable

Le chemin longeant le bassin de la Bièvre, passant près de l'observatoire des oiseaux, a été bitumé durant l'été pour faciliter la circulation à pied et à vélo. Il prolonge la piste du parc Heller pour relier le château Saran à la coulée verte, au niveau du « Pont de Pierre ».

Même si la cohabitation des vélos, des poussettes et des piétons est sujette à caution, il y a une amélioration incontestable par rapport au gros gravillonnage précédent. Mais cela reste une piste de loisir car elle ne comporte aucune liaison avec la rue Pajeaud, le centre commercial ou les différents immeubles.

On se prête néanmoins à rêver que très rapidement la piste sera prolongée vers le lycée Descartes, le marché et le centre ville pour faciliter les déplacements journaliers de chacun d'entre nous.

Le coup de gueule du Président : Il faut davantage écouter les cyclistes !

Dans un récent Bulletin Municipal (Novembre 2007), nous avons pu lire avec attention tout l'intérêt qui semble être porté aux circulations douces à Antony. Néanmoins, à relire l'article en détail, nous nous permettons d'exprimer notre frustration de cyclistes au quotidien.

Où sont les vraies pistes cyclables ? A part les pistes cyclables de la coulée verte, il n'existe actuellement aucun circuit sérieux pour aller du quartier Pajeaud au Centre Ville ou au Lycée Descartes.

Tout n'est que promesse (électorale ?) ou embryon dont une ville de 60.000 habitants ne saurait se glorifier. Mesdames et messieurs nos élus de tout bord, il est plus que temps de construire un vrai plan de circulation douce et non de bétonner quelques centaines de mètres comme cela a été fait dans le Parc Heller, source de frustration pour les piétons comme pour les cyclistes.

Le Maire est le premier responsable de la sécurité de ses administrés. Quelles mesures concrètes compte-t-il prendre sur ce sujet ?

Compte tenu du danger permanent encouru par les cyclistes, tant qu'il n'y aura pas un vrai réseau permettant de circuler en toute sécurité, nous continuerons à utiliser les trottoirs avec notre fils de 6 ans.

Votre avis nous intéresse, n'hésitez pas à nous le faire connaître.

Email : ahqp1@yahoo.fr

Les enfants de Kabrousse

Kabrousse, un gros village casamançais (Sénégal), à la frontière de la Guinée Bissau, près de la station balnéaire de Cap Skirring.

C'est là qu'en janvier 2007 j'ai fait la connaissance des élèves de l'école Saint Cœur de Marie.

Il y a 4 ans, une italienne de Vérone a construit pour cette institution :

-une grande maison qui héberge 30 orphelins, filles et garçons, de 4 à 8 ans

-une école qui reçoit 300 enfants de toute confession religieuse, de la maternelle au CE2.

-un dispensaire maternité.

Quatre sœurs (dont Denise, 75 ans) ont la charge de gérer cet ensemble, secondées par des enseignants et des jeunes filles du village pour l'orphelinat.

Pendant 1 semaine j'ai apporté ma petite contribution à la classe de CI (dernière étape avant le CP).

Pas facile d'apprendre l'écriture à 50 bambins lorsqu'on dispose d'une vingtaine de chaises et de 4 tables !

C'est donc chacun son tour.

Les autres doivent patienter assis sur une natte. Même pas un jouet pour les occuper...

Alors je souhaiterais doter cette classe de quelques jeux d'éveil (puzzles, Lego®, cubes, lotos, etc...).

Si vos enfants ont grandi, vous avez peut-être conservé dans un placard ce genre de jouet.

Alors, si vous voulez gagner un peu de place chez vous, ces jouets seront les bienvenus pour les élèves de la classe de CI.

Des cartables seraient également nécessaires pour équiper certains orphelins.

D'avance et du fond du cœur, je remercie toutes celles et ceux qui voudront bien apporter leur contribution à cette modeste initiative.

Patricia MERY
5 Parvis du breuil
Apt. 71

AGENDA DU QUARTIER

Foire à tout 2008

Notre prochaine Foire à tout aura lieu le :
Dimanche 5 octobre 2008

En 2008 l'AHQP fêtera ses 30 ans.

Une fête sera organisée pour l'occasion et vous y serez bien entendu tous conviés.

Activités des Petits Castors de la Bièvre

Présente depuis 15 ans dans le quartier, cette association développe des activités familiales et conviviales autour des enfants, des adultes et des familles.

Activités à venir :

2 Février – Soirée jeux et crêpes en famille

28 Mars – Atelier Perles et Macramé

6 Avril – Sortie en famille – Rallye dans Paris

14 Juin – Pique-nique au parc Heller

Contact : C Masson-Lenoir Tel 01.46.74.06.60

ou email : petitscastors@free.fr

Immeubles en Fête : Mardi 29 Mai 2007

C'est une tradition, les rues du quartier s'animent, qu'il s'agisse de la rue des Chênes, du parvis du Breuil ou de la Villa Marguerite.

Retenez cette date pour partager ce moment de convivialité avec vos voisins.

Vous êtes une association, une école, vous organisez des activités et souhaitez les faire connaître aux habitants du quartier.

Faites vous connaître :

AHQP – 108 Rue des Chênes – 92160 Antony

Email : ahqp1@yahoo.fr

Animations au restaurant-crêperie « Les Pâquerettes »

Toutes les soirées sont sur réservation.
Les menus peuvent être amenés à changer suite à diverses contraintes.

Mercredi 30 janvier: Soirée "Comprendre le vin rouge en 1 leçon"

Menu: Buffet charcuterie et salades, fromage, pâtisseries

Dégustation des vins comprise

Boissons pour le repas non comprises

Prix par personne : 25,00 €

Mardi 12 février à 19h30: Soirée "Contes et légendes"

Menu: Lasagnes de crêpes/salade, mille-feuille au caramel au beurre salé

Boissons non comprises

Prix par personne : 20,00 €

Mercredi 12 mars à 19h30: Soirée Guinguette

Menu: 1 kir, Sauté de veau Marengo, crêpe Suzette
1/4 de vin par personne

Prix par personne : 25,00 €

Mardi 1er avril à 19h30: Soirée Jeux

Menu: 1 galette complète, 1 crêpe 1 garniture
(Nutella, sucre, chocolat, Coco, caramel au beurre salé),

1 boisson (cidre ou coca-cola ou jus d'orange)

Prix par personne : 15,00 €

Mardi 15 avril à 19h30: Soirée Bretonne

Menu: 1 galette complète saucisse/salade, Far breton
Boissons non comprises

Prix par personne : 20,00 €

PETITION POUR UNE MAISON DE QUARTIER

L'association milite pour une maison pour tous dans les limites du Quartier Pajeaud, afin de permettre aux habitants et associations de se réunir et organiser leurs activités. Participez à cette démarche en signant la pétition ci-jointe :

Je soussigné, _____, souhaite la réalisation d'une Maison pour Tous dans le quartier Pajeaud.

Nom

Prénom

Adresse

Signature

A envoyer, une fois remplie : AHQP – 108 Rue des Chênes – 92160 Antony